

DAREDEMO HERO CHRISTMAS PARTY!

12月17日(土)にDAREDEMO HEROクリスマス会を開催致しました。

子供達全員のオープニングソングからスタートし、今年も様々なプログラムを行いました。今回初挑戦となる劇では、HERO'S HOUSE1と2の子供たちが力を合わせて、キリスト生誕を分かりやすく演じてくれました。ダンスバトルでは、それぞれのチームで思考を凝らした手作りのコスチュームを着て、ストーリー性のある、キレイのいいダンスを披露してくれました。ダンス中には子供達がゲストさんを招き入れ、一緒に踊る場面もあり、とても盛り上がりました。

成績優秀者発表会では、学校やHERO'S HOUSEで優秀な成績を収めた、たくさん子供たちを表彰することができました。一緒に表彰された保護者も、とても誇らしげでした。ディナータイムには、普段子供たちが口にするのでできない、たくさんの食事をお腹いっぱい食べることができました。最後に一生懸命練習した、HEAL THE WORLDを歌い大成功で幕を閉じました。

多くの方々のご支援・ご協力により昨年よりもさらに素晴らしいクリスマス会を行うことができました。ご参加いただいたゲストの皆様、ご支援・ご協力いただきました全ての方々に、心より感謝いたします。



里親様訪問

新奨学生のジーアとキムの元へ、里親様が日本から会いに来てくださいました。里親様のご訪問に、はじめは緊張してた2人も、徐々に緊張がほぐれ、別れ際には何度もハグを交わしていました。里親様からたくさんのクリスマスプレゼントを頂いた2人は、これまで以上に勉強を頑張ることを、里親様に誓っていました。2人の家族も、里親様にお会いできたことをとても喜んでおり、家族みんなにとって、忘れられない素敵なクリスマスになりました。兼本様、忙しい中子供達に会いに来てくださり本当にありがとうございます。里親様のご訪問を、子供たちが何よりも楽しいにしています。ぜひ、子供たちに会いに来てください。



クリスマスボランティア

24日にセブの最貧困地区のひとつでクリスマスボランティアを行いました。今年もたくさんのボランティアさんにお手伝いいただき、100世帯分の食事、洋服、子供達へのクリスマスプレゼントを配布することができました。今年は、ホームレスの高齢者へも食事の配布を行いました。

ボランティアさんのご協力のもと、1年で一番大切なクリスマスを祝うことのできない、最貧困地区の人々に、たくさんの笑顔を届けることができました。

今回配布しました洋服やプレゼントは全て、日本からお送りいただいたものや、ご持参いただいたものです。ご参加いただきました、ボランティアさん、物資をご協力いただきました皆様に、心より感謝いたします。



みんなのHERO! ソーランドラゴン

北海道を中心に活動するHERO「ソーランドラゴン」御一行様がHERO HOUSEをご訪問くださいました。

日本の伝統芸を取り入れたNEWタイプのHEROは、セブの子供たちにも大人気で、学校を訪問した際には、みんなが教室から出てきて、大変な盛り上がりでした。日本とフィリピンの子供たちを繋ぎ、夢をもって努力することの大切さを伝える「ソーランドラゴン様」の更なるご活躍をお祈りしております。ご訪問ありがとうございました。

